
FSV-Sitzung am 15.08.2019

Anwesend: Jas, Linda, Nina, Damien, Miri, NicoKo, Thorben, NicoSchmo, Niels, Johanna, Tjark, Tim,
Alex, Melanie

Beginn: 20:20 Ende: 21:48 Protokoll: Tim

TOP 1 P/S/A

Protokoll: angenommen
Sprechstunde: Student war da und wurde beraten, die nächste Sprechstunde machen Linda & 
Tjark am 29.8.
Anträge: keine

Top1b Vorstellung der Neuen

Name: Johanna Name: Melanie

Studiert: Germanistik & Geschichte (KF/NF) Studiert: Archäologie & Englisch (KF/NF)

Farbe: Rot weil es knallig ist Farbe: Der Regenbogen weil nicht 
entscheidungsfreudig

Tier: Hund weil ihr Hund ihr Seelenmensch ist Tier: Katze weil flauschig & Milchtritt

Essen: Pizza weil die von zuhause die beste war Essen: Kartoffeln weil viele Zubereitungsarten

Epoche: Romantik weil schöne Schriftsteller (die
auch schön schreiben konnten)

Epoche: Impressionismus weil sie mit den 
Farben spielen

Diktator: ihre alte Grundschullehrerin weil sie 
ziemlich herrisch war

Diktator: Augustus weil Frieden

Bier: Pils Bier: Kölsch

TOP2 Ersti

-Die Erstihefte sind da! 
-Der Schichtplan für die Einschreibetage geht rum.
-Material für Erstitüten ist in Beschaffung

-Lind-Schokolade ist da 
-Aldudler & Chocomel sind wohl schon unterwegs
-Dextro-Energy, Flyer &  BPB Artikel werden noch beschafft

-Anglisten & Germanisten fragen nach gemeinsamen Grillen am Donnerstag – Entschluss dagegen 
weil wir im Garten nicht die entsprechenden Kapazitäten haben.

-Alex, Linda, Thorben, NicoSchmo setzen sich zusammen und arbeiten ein Konzept für die 
Erstirallye aus, evtll. Kooperation mit BonnFM.

Ein Doodle für den Test von Histotivity wird an Germanisten und Anglisten rausgeschickt.

TOP3 HoPo

-Wahlprüfungsausschuss: bei Wahlvollversammlungen darf nicht mit Handzeichen abgestimmt 
werden.
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- Der Ältestenrat des SP ist zurückgetreten
- Montag, 19.08, 18:00 S.T. findet das  Rektorgespräch in HS7 statt, danach ist Finanz-FK.
-Anträge für Essen, Satzvey und FS-Raum-Verschönerung sind durch.
-Sommerfest wurde vorgestellt und kritisiert (Weil Kohle ja auch was mit Essen zu tun hat), wird 

nächste Woche abgestimmt.

TOP4 Historikerkino

Niels trifft sich morgen mit Herrn Scholtyseck bzgl. des Films, Termin steht bereits.
Der Termin für Sandra steht ebenfalls. 
Robin steht mit dem Mittelalterlehrstuhl in Kontakt um jemanden zu finden der Vorträgt

TOP5 Kassenprüfung

Abstimmung: Sollen Johanna und Melanie die Prüfung des Kassenberichts 2017/18 übernehmen?

Dafür 8/0/0  → Johanna und Melanie übernehmen die Prüfung des Kassenberichts

TOP6 Reise

-Probleme mit EuroWings: Rückflug fällt aus, stattdessen Umstieg in Stuttgart (Preis bleibt gleich)
Bezahlung via Kreditkarte funktionierte wohl nicht, aber soll bis 21. mit Unterschrift von 
Anna erfolgen.

-Hostel: Damit die Plätze freigehalten werden und es Rabatt gibt, hätte das Hostel gerne bald den 
vollen Buchungspreis (1240€).

TOP7 Öffi

-Wir wurden auf Instagram angeschrieben ob uns nicht für Mülltrennung einsetzen wollen, wir 
weisen auf das Rektorgespräch hin.

-Umfrage auf FB/Instagram: einige "Instagramm-Regler-Bewertungen", aber da es keine 
Kommentare gab nicht wirklich aufschlussreich.

-Damien regt die Einrichtung eines Professionellen FB-Accounts an (kann mehr, kostest nichts).
-Zu den Einschreibetagen gibt’s wieder mehr Social-Media-Aktivität. Fotos von den Einschreibe-

tagen bitte an die Öffis.
-Facebook & Whatsapp-Erstigruppe werden erstellt
-Während der Erstiwoche soll besser kommuniziert werden, wenn Bilder für Social Media gemacht 

werden.

TOP8 Sonstiges

-Jas übernimmt ab September Finanzen außer den Aspekten die Anna bleiben, näheres in dieser 
Sache auf der nächsten Sitzung.

-Die DJs (Noizeless) für die Party (21.11) sind gebucht.
-Eine erneute Nachfrage bzgl. Mülleimern im Damen-WC wird angeregt.

Die nächste FSV-Sitzung ist am 29.08.2019 


